

Liebe Leserinnen und Leser,

der Museumsbetrieb läuft wieder fast normal und der Besucherverkehr entwickelt sich gut. So haben am Sonntag, dem 12. Juli die Oldtimerfreunde aus Hoyerswerda



unserem Museum einen Besuch abgestattet. Sie zeigten sich sehr beeindruckt von der Vielfalt unserer Ausstellungen.

Um auch für Menschen mit Behinderung die Möglichkeit zu schaffen, alle Ausstellungsteile unseres Museums anzusehen, haben wir vor einem Jahr einen Antrag auf Fördermittel unter dem Thema „Inklusion von Museumsgästen mit Behinderung und Kindergruppen durch Digitalisierung & Visualisierung von Ausstellungen“ eingereicht. Nachdem unser Antrag bewilligt wurde, sind die entsprechenden Arbeiten durchgeführt worden. Auch die notwendige Technik wurde installiert. Nun können sich die entsprechenden Besucher die Ausstellungsteile Keramik und Spielzeug auf einem Groß-Bildschirm im Aktionsgebäude ansehen. Die 3-D-Visualisierung wird demnächst auch auf der Homepage des Museums www.museum-sagar.de zu sehen sein.

Am Samstag, dem 11. Juli wurde wieder ein Arbeitseinsatz durchgeführt, bei dem gute Fortschritte bei wichtigen Projekten gemacht wurden. So wurde die Fundamentplatte für unseren historischen Backofen, den wir von einer jungen Familie aus Halbendorf geschenkt bekommen haben, gegossen. Demnächst werden die eigentlichen Aufbauarbeiten beginnen. Außerdem ist der Federhammer in der Schmiede in seinem Fundament einbetoniert worden und am Holzlagerplatz hinter der Horizontal-Gatter-Halle wurden die Pflasterarbeiten fortgesetzt.

E. Feuerriegel
Förderverein Museum Sagar e.V.